

Ensayos sobre desarrollo

Joseph Ramos, economista e investigador de Corporación de Investigaciones Económicas para Latinoamérica (Cieplán), recopiló 18 de sus ensayos escritos a lo largo de 25 años de profesión para conformar el libro "Más allá de la economía, más acá de la utopía".

En sus 300 páginas, esta publicación —editada por Cieplán y distribuida por Hachette— da cuenta de las convicciones personales y visión del autor con respecto a un tema crucial: cuál es la alternativa de desarrollo para países como Chile.

Mezcla de teorías y fenómenos económicos, el libro utiliza un lenguaje exento de tecnicismos para abordar temas como democracia y propiedad, relaciones laborales, autoritarismos y la propuesta de desarrollo implícita en corrientes de pen-

samiento tales como el neoliberalismo, la teología de la liberación y la Doctrina Social de la Iglesia.

Según Ramos, su objetivo es llevar a los economistas y políticos un paso más allá de la ciencia económica para llevarlos a una actitud de compromiso con la realidad.



Los Últimas Noticias

P. 29

23/1/92

000190061

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ensayos sobre desarrollo [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile